

„TRADITION UND INNOVATION“ -  
MEISSEN®-WANDERAUSSTELLUNG IN  
JAPAN



Meißen/ Japan. 19. September 2016. Mit Spannung wurde sie erwartet und jetzt mit großer Begeisterung eröffnet: Die Sonderausstellung mit Kunstwerken aus Meissener Porzellan®, exklusiv für die Filialen des Departmentstores Takashimaya in Japan. Der Auftakt fand jetzt in Kyoto statt. Ebenfalls im September sind die Werke in Yokohama und Tokio zu sehen. Im März 2017 endet die Ausstellungstour in Osaka.

Gezeigt werden verschiedenste Kunstwerke aus Meissener Porzellan® aus den über 300 Jahren Manufakturgeschichte. Stellvertretend für das zeitgenössische MEISSEN® wird das Schaffen des Meissener Chefplastikers Jörg Danielczyk vorgestellt.

Premiere hat die Kooperation mit den japanischen Künstlern Hideki Kimura und Koichiro Kimura. Die Bilder des Malers Hideki Kimura sind in Japan weithin bekannt und in unzähligen Restaurants und öffentlichen Gebäuden zu sehen. Der Designer Koichiro Kimura steht für moderne und vielseitige Formen und macht zurzeit insbesondere mit seinem neuen Möbeldesign aus Polyäthylen Furore.

MEISSEN® hat Werke beider Künstler mit Malerinnen und Malern in der Manufaktur auf Meissener Porzellan® umgesetzt und jetzt erstmals gezeigt.

In Kyoto und Yokohama zeigte Horst Bretschneider, langjähriger Maler der Manufaktur, den Besuchern sein Können. Ergänzt wurde das Programm in Tokio mit täglich zwei Talkshows mit MEISSEN®'s Art Direktor Liane Werner, die Einblick in die Geschichte der Manufaktur, die langjährige Verbindung von MEISSEN® und Japan sowie die neuen Kooperationen gab. Auch der Künstler Koichiro Kimura war anwesend und berichtete von seinem Schaffen.

Kontakt Meissen  
SANDRA JÄSCHKE,  
LEITERIN KOMMUNIKATION/ÖFFENTLICHKEITSARBEIT  
+ 49 3521-468290  
PRESSE@MEISSEN.COM